

Circular informativa

INFCIRC/1145 6 de noviembre de 2023

Distribución GeneralEspañol
Original: inglés y ruso

Comunicación de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo

- 1. El 30 de octubre de 2023 la Secretaría recibió una nota verbal de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo.
- 2. Conforme a lo solicitado, se distribuye por la presente la nota verbal para información de todos los Estados Miembros.

MISIÓN PERMANENTE DE LA FEDERACIÓN DE RUSIA ANTE LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES CON SEDE EN VIENA

Nº 4139-n

La Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena saluda a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica y tiene el honor de informar de que, el 26 de octubre, la central nuclear de Kursk fue objeto de tres ataques por parte de vehículos aéreos no tripulados de Ucrania.

El primer ataque se llevó a cabo a las 20.25 horas fuera del puesto de control 2 de la central nuclear de Kursk. Los explosivos cargados en el vehículo aéreo no tripulado no detonaron. El segundo vehículo aéreo no tripulado de las fuerzas armadas ucranianas fue detectado en la zona interior de las fuerzas de seguridad física de la central y tampoco detonó.

A las 23.30 horas, el tercer vehículo aéreo no tripulado ucraniano explotó junto al almacén de combustible gastado de la central nuclear de Kursk. Esto provocó daños en la fachada del edificio, pero no hubo víctimas. La unidad de investigación está trabajando en el lugar del accidente.

En estos momentos, la radiación de fondo en la central nuclear de Kursk no supera las normas establecidas; sin embargo, existe una amenaza persistente para la seguridad nuclear y radiológica debido a la posibilidad de nuevos ataques del régimen de Kiev.

De hecho, el ataque de las fuerzas armadas ucranianas contra el almacén de combustible gastado de la central nuclear de Kursk fue un acto deliberado que da lugar a una amenaza de contaminación radiológica que puede tener consecuencias transfronterizas. Esas acciones demuestran una vez más que la sensación de impunidad, basada en el respaldo de Occidente, únicamente envalentona a Ucrania a cometer acciones incluso más peligrosas. La responsabilidad de esos actos no solo recae en el régimen de Kiev, sino también en los países que le brindan el apoyo antes mencionado y que le suministran armas. Todo esto aumenta la amenaza que las autoridades ucranianas representan para toda la humanidad. Nos gustaría subrayar que Rusia está tomando las medidas necesarias para neutralizar esta amenaza.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia pide a la Secretaría que distribuya esta información a todos los Estados Miembros del OIEA a la mayor brevedad posible.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría del OIEA el testimonio de su distinguida consideración.

Viena, 30 de octubre de 2023